



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2778

11/10/2016

6144

**AUTOR/A:** CANO FUSTER, José (GCS)

#### RESPUESTA:

Renfe ha incluido el Núcleo de Murcia dentro del Plan de Calidad de Cercanías, destinando al mismo 7,5 millones de euros de inversión. En él se contemplan proyectos agrupados en las siguientes áreas: atención al cliente, mejora de servicios, control de accesos, información y sostenibilidad y medio ambiente, a desarrollar entre los años 2015-2018.

En cuanto al Proyecto “Plan de Estaciones” englobado en este Plan de Cercanías, también tiene en cuenta a este Núcleo con actuaciones de accesibilidad, señalética y mobiliario. Actualmente, se encuentran en fase de redacción de proyecto las obras en las estaciones de Águilas Labradorcico y Águilas para realizar mejoras de la accesibilidad con el recrecido y la adecuación de andenes.

El citado Plan también contempla actuaciones en la estación de Torrellano, ubicada en la provincia de Alicante y perteneciente a línea Alicante/Murcia. Las actuaciones en esta estación consisten en la mejora de la accesibilidad y prolongación de andenes, adecuación de la instalación eléctrica e iluminación.

Además, en la primavera de 2016 se ha realizado una mejora de imagen en las estaciones de Torrellano y Crevillente.

Por último, se indica que se han licitado las obras de mejora de la accesibilidad en andenes de los apeaderos de Los Nietos-Pescadería y Llano del Beal y de uno de los aseos de la estación de Cartagena (Cercanías Ancho Métrico de Cartagena-Los Nietos) por importe de 48.646,54 euros.

Madrid, 2 de marzo de 2017